

Posaunenchor Kattenhochstatt ehrte

WT
19.4.
2023

IN ST. MAGNUS Erwin Prosiegel zeichnete verdiente Bläser aus.

KATTENHOCHSTATT - Der Posaunenchor Kattenhochstatt hat am Ostermontag endlich seine Ehrungen der Jahre 2020 bis 2023 in der St.-Magnus-Kirche in Kattenhochstatt durchführen können. Chorobmann Erwin Prosiegel ehrte unter anderem Karl Steiner für unglaubliche 65 Jahre. Steiner ist damit der dienstälteste Bläser im Chor. Außer-

dem wurden für 60 Jahre Jürgen Meyer und Erwin Bauer, für 55 Jahre Hermann und Jürgen Gempel, für 50 Jahre Karl Maurer, für 40 Jahre Petra Mürl, Armin Oster, Martin und Erwin Prosiegel geehrt. Für 25 Jahre wurden Andreas und Markus Steingärtner ausgezeichnet. Außerdem bedankte sich der Obmann bei Ingrid Maurer für zehn Jahre Pflege des Proben-

raums. Pfarrer Hans Rohmer und Kirchenvorstand Karl Maurer bedankten sich im Namen der Kirchengemeinde. Leider wurden danach Karl Steiner und Jürgen Meyer altersbedingt verabschiedet. Ihnen wurde vom Chor ein kleines Andenken überreicht. Chorleiter Jürgen Gempel wurde in diesem Zusammenhang für 40 Jahre Chorleitung geehrt.

wt



Foto: Posaunenchor Kattenhochstatt

Die Geehrten: Petra Mürl, Karl Steiner, Karl Maurer, Armin Oster, Hermann Gempel, Erwin Bauer, Jürgen Gempel, Martin Prosiegel, Andreas Steingärtner, Erwin Prosiegel, Markus Steingärtner, Jürgen Meyer und Pfarrer Hans Rohmer (von links).